

Francophonie : l'Ontario veut sa place

Presse Canadienne
OTTAWA

Le monde associatif franco-ontarien a applaudi le ministre délégué aux Affaires francophones de l'Ontario, Noble Villeneuve, pour avoir demandé que son gouvernement soit un « gouvernement participant », au même titre que ceux du Québec et du Nouveau-Brunswick, au Sommet de la francophonie, qui se déroulera à Moncton, l'an prochain.

Selon l'Association canadienne-française de l'Ontario (ACFO) et la Chambre économique de l'Ontario (CEO), le gouvernement ontarien a sa place dans la francophonie mondiale. Ceci vient contredire les propos du député d'Ottawa-Est, Bernard Grandmaitre, et de la présidente du mouvement S.O.S. Montfort, Gisèle Lalonde, qui ont critiqué, cette semaine, la demande faite par le ministre Villeneuve.

Selon eux, le gouvernement Harris devrait d'abord enchâsser les droits des Franco-Ontariens dans la Constitution et sauvegarder l'hôpital Montfort s'il veut acquérir de la crédibilité dans la francophonie canadienne et mondiale.